
Erläuterung zu Beschluss Nr. 0178

Stadtv. Große: Exkursionen bringen mehr als das reine Lesen von Gutachten und 
Stellungnahmen. Sie selbst hätten diese Erfahrung bei der Anlage von Radwegen gemacht.

Stadtv. Guntrum: Die Intention sei richtig. Sie wollten aber keinen Polittourismus. Jede 
Fraktion solle für sich über Informationsfahrten entscheiden. Dieses Verfahren habe sich 
bewährt.

Stadtv. Akasoy sieht Probleme bei der Finanzierung. Was koste es, wenn ein kompletter 
Ausschuss fahre? Im übrigen sei es erfahrungsgemäß schwierig, alle Ausschussmitglieder 
unter einen Hut zu bringen.

Stadtv. Kessler regt an, dass im Einzelfall über eine Info-Fahrt im Ausschuss zu diskutieren.
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